

Cayó en Cuba el Tercer Premio

M. die. 23 Por la Prensa Asociada 1956

MADRID, Diciembre 22. — Los madrileños se sacaron más de 100,000,000 de pesetas (dos millones y medio de dólares) en premios de la famosa lotería de beneficencia de Navidad.

Cinco de las nueve series del primer premio de 15,000,000 de pesetas o sea un total de 75,000,000 fueron vendidos a residentes de la capital. Las otras cuatro series correspondieron a Sevilla, Gijón, Zaragoza y Samá de Langreo, en la provincia de Asturias. El número agraciado fué el 15.640.

El total del premio totalizó 746,172,000 pesetas (dólares 18,654,300). Cada número fué vendido nueve veces, con un total de 540,000 billetes a 2,000 pesetas (cinco dólares) cada uno. La diferencia entre el precio de venta de los billetes y el dinero repartido en premios \$33,838,000 pesetas— fué para el Estado.

El tercer premio de 5,000,000 de pesetas fué para el número 36,227 cuyas nueve series cayeron en Vigo. Parte del número fué comprado por un empleado del consulado de Panamá, pero la cantidad exacta no pudo ser inmediatamente determinada.

El cuarto premio, de 3,000,000 de pesetas fué entero para Madrid, con el número 23,287. La capital también disfrutó del quinto premio de 1,000,000 de pesetas, y que correspondió al número 25,104.

Bilbao tenía dos series del segundo premio y Murcia una.

Durante la mañana se suspendieron las actividades normales en todo el país para agruparse en torno a los aparatos de radio y escuchar la transmisión del sorteo. Jóvenes de la Escuela de San Ildefonso cantaron los números y los premios correspondientes a medida que las pequeñas lotitas iban cayendo de los grandes bombos.

Miles de personas reunidas en la Puerta del Sol, la castiza Plaza madrileña, contemplaban los números y los premios que aparecían en una pizarra luminica.

Aristides Arias, Cónsul de Panamá en Vigo, dijo a los periodistas que él había recibido sólo un premio pequeño y no una cantidad importante de los cinco millones de pesetas del tercer premio.

"Todos creían que yo había comprado parte del número 36-227, pero desgraciadamente el número que yo compré fué el 36.237. Es un margen muy pequeño que me dió sólo derecho a participar de un premio pequeño", dijo Arias.

He aquí la lista de los premios más importantes con indicación de su cuantía y población favorecida a partir del sexto premio inclusive:

Dos sextos premios de 500,000 pesetas cada uno a los números 2.037 (Bilbao, Santander, Valencia, Cádiz, y la Línea de la Concepción) y 37.886 (Barcelona).

Cinco séptimos premios de 400,000 pesetas cada uno a los números 48,429 (Madrid) 53.286 (Valadolid) 59,417 (Bilbao): 37.370 (Bilbao y Madrid) y 2.823 (Santander, Madrid, Barcelona, Vigo, Valencia y Alicante).

Ocho octavos premios de 300,000 pesetas cada uno a los números 32.324 (Barcelona) 922 (Barcelona, Valencia, San Sebastián, Sevilla, Córdoba, Guadalupe y Orense): 12.262. (Murcia y Ma-

dríd) 42.601 (Madrid) 52.621 (Bilbao) 22.882. (Madrid) 17.566 (Madrid) 6.441 (Santiago de Compostela).

En la lista previa se da la cuantía de los premios para una serie únicamente. De cada uno de los 660,000 números vendidos se han vendido nueve series.

El ferretero de Pontevedra, José Terceiro ha hecho millonarios a varios amigos residentes en Cuba "regalándole" 35 millones de pesetas.

Terceiro compró las nueve series del número 36.227 premiado con 45 millones de pesetas.

El pasado día 18, Antonio Terceiro vendió a Ricardo Por Rodríguez, gallego residente en La Habana, dos series de dicho número. Por recibirá diez millones de pesetas.

A los dos hermanos Carvajal, vendedores bilbainos residentes en Cuba, les vendió cuatro series, premiadas con veinte millones de pesetas.

Al cónsul panameño en La Habana, señor César Sánchez, le expendió una serie, por lo que el diplomático percibirá cinco millones de pesetas.

Terceiro se quedó con dos series que le suponen otros diez millones de pesetas.

160 lotería
Todas las series han quedado depositadas en un banco de Pontevedra a disposición de los afortunados poseedores del tercer premio que viven en Cuba.

Se da la circunstancia de que el cónsul de Cuba en Pontevedra, Anibal Santana, acompañó a Terceiro cuando éste compró los números premiados.

"Santana a quien le une gran amistad con su colega panameño en La Habana, rechazó los billetes que le ofrecí. Ha perdido la ocasión de hacerse rico fácilmente", comentó Terceiro.

En el populoso barrio madrileño de Las Delicias, donde el "gordo" hizo su feliz aparición esta mañana, se registraron las escenas ainetescas de rigor entre los gratificados.

Bonifacia Crespo, propietaria de una lechería, lleva cien pesetas en el "gordo" y recibirá 750,000.

"Hoy bebe leche todo el mundo", dijo alegremente y comenzó repartir la mercancía gratuitamente entre los vecinos que venían a felicitarla.

Bonifacia dijo que a pesar de ser "rica", continuaría vendiendo leche "hasta el resto de mis días", prometió a su clientela a voz en grito que desde ahora expendería el género "químicamente puro".

Un sacristán afortunado es José Sánchez, de la parroquia del Casizo, barrio zaragozano del Arrabal. De las 7,500,000 pesetas de medio número del gordo que compró, Sánchez distribuyó entre los feligreses más pobres 6,750,000 pesetas en premios. El resto se lo quedó él.



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA